



CORTESÍA: MORENA

La candidata visitó los municipios de Tezoyuca, Chiconcuac y San Salvador Atenco

DELFINA GÓMEZ ÁLVAREZ

Ofrece regularizar predios de escuelas

FERNANDO SOLÍS

En las "Propuestas del Pueblo para el Cambio" han participado mil 500 personas de manera presencial y más de 60 mil en línea, dijo

TEZOYUCA, Méx.- Delfina Gómez Álvarez, la abanderada de "Juntos hacemos historia en el Estado de México", durante su visita a este municipio anunció un programa para regularizar predios de escuelas sin documentación.

Más de 30 minutos le tomó a la maestra Delfina Gómez en llegar al templete ya que, siempre sonriente a su paso saludaba de mano y se tomaba selfies con los cientos de simpatizantes y militantes que se dieron cita en la zona centro de Tezoyuca.

También anunció el apoyo a las mujeres pequeñas empresarias de la zona que desató la ovación de los asistentes.

Gómez Álvarez, indicó que el último Foro de "Propuestas del Pueblo para el Cambio" donde han participado mil 500 personas de manera presencial y más de 60 mil en línea, se realizará este sábado.

"Vamos adelante y vamos fuerte, con una ventaja de entre 20 y 24 puntos. Esos puntos que llevamos de ventaja, son de todos ustedes y de las y los compañeros que recorren las calles entregando perío-

dicos, sin importar la lluvia o el viento, y que no sólo tocan puertas, sino conciencias y eso vale más que nada", recalcó.

Indicó que día a día se suman a su campaña compañeros de otras fracciones del PRI, PAN y PRD quienes advirtió que serán bienvenidos siempre y cuando estén dispuestos a trabajar para el pueblo y no para seguir viviendo del presupuesto.

También, invitó a los simpatizantes que para el 4 de junio, cuiden a la Representante de Casilla y a los observadores, que les acerquen "un taquito" y agua puesto que estarán en las casillas desde las 06:00 horas hasta después de la medianoche. Anunció que estará habilitada una página para que puedan denunciar la compra de voto y cualquier situación anómala durante el día de las elecciones.

Entre aplausos, dio a conocer sus proyectos generales de gobierno entre los que destacan, la seguridad, policías de género, políticas públicas de agua para su correcto uso y producción, campañas de reforestación y que su gabinete estará integrado por un 50% de mujeres quienes tendrán

un salario equitativo al de los hombres.

Antes de partir, la candidata aseguró que después de ganar la "Batalla Maestra" regresará a Tezoyuca a dar las gracias, ya convertida en la gobernadora.

CASILLAS CUBIERTAS

Alrededor de las 15:00 horas, el grito de "Delfina gobernadora" anunció el arribo de la candidata a la explanada cívica de San Salvador Atenco, donde anunció que ya están cubiertos todos los Representantes de Casillas y en algunos casos ya tienen gente de más.

"Ya tenemos cubiertas las casillas y ya hasta tenemos gente de más, debemos de tener 6 personal por casillas y ya en algunas hay listas donde ya se anotaron hasta 20 personas que quieren estar apoyando, no se enojen en los podemos poner a todos pero si pueden estar como observadores, respetando y sin violentar el proceso; cuidando como se lleva a cabo la jornada electoral y denunciar cualquier hecho ilícito que observen como la compra del voto", dijo.

Un par de horas antes, sostuvo un encuentro con militantes de Chiconcuac y en ambos municipios la maestra Delfina Gómez se congratuló al anunciar que la campaña va bien, que sin duda van a ganar, sin

Estoy segura que vamos a ganar, pero debemos de arrasar para que no quede duda de lo que queremos los mexiquenses

embargo señaló que es necesario arrasar y esto se conseguirá fortaleciendo las acciones que han realizado todos y todas desde que inició la campaña.

La abanderada de "Juntos hacemos historia en el Estado de México", agradeció a todas las personas que han participado en la campaña.

Ante los cientos de militantes y simpatizantes que acudieron a la plaza cívica de Atenco, la candidata morenista dio a conocer sus propuestas de gobierno en caso de resultar vencedora entre las que destacaron el fortalecimiento de Issemym donde aseguró resolverá el problema de todos los derechohabientes que no han recibido sus pagos por parte de este instituto.

ACABARÁ CON LOS DINOSAURIOS

Gómez Álvarez regresó al municipio de Texcoco del que es oriunda y donde comenzó su carrera política.

Fue en la comunidad de Santa María Tecuanulco donde sostuvo un encuentro con militantes y simpatizantes, ahí junto a Horacio Duarte Olivares prometió acabar y extinguir a los dinosaurios haciendo alusión al PRI.

Refrendó que como gobernadora trabajará en equipo, con un gobierno inclusivo y de puertas abiertas como lo hizo cuando fue alcaldesa de Texcoco.

Relató que gracias a la reducción de salarios les permitió llevar a cabo varias obras en beneficio de las comunidades como las techumbres, otorgar apoyo económico para transporte a los estudiantes que se trasladaban a la Ciudad de México y adquirir terrenos donde se construyó el centro de salud, entre otras cosas.

"Los texcocanos vamos a demostrar que unidos y organizados vamos a ganar cada batalla que se nos presente. Hay que acabar con esos dinosaurios y los vamos a exterminar", externó la candidata.

Horacio Duarte Olivares, mientras encarába a una botarga de dinosaurio en el templete, precisó que están listos con un ejército de 120 mil compañeras y compañeros listos para cuidar las casillas durante el proceso electoral.

"Los vamos a extinguir, los vamos a acabar del Estado de México este 4 de junio y aunque lo intenten no van a lograr nada, los ciudadanos del Estado de México ya saben que tienen gobernadora, la maestra Delfina Gómez. Este dinosaurio que es muy mafioso va a querer mover la patita, pero ya no va poder hacer nada; hay que estar atentos alertas si ven algo de nunciencia", dijo, al tiempo que pateaba al dinosaurio y éste caía al suelo.

La candidata relató que durante la precampaña y campaña ha caminado casi todos los municipios y aseguró que le ha gustado, por lo que prometió que regresará como gobernadora a Texcoco.

Medio Metro recibe a Delfina con sonidero

Al recordar sus raíces como docente en Chiconcuac, la candidata **morenista se compromete a reducir el analfabetismo**



Higinio Martínez, delegado estatal de Morena, Delfina Gómez y Medio Metro, durante el mitin en Chiconcuac.

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Chiconcuac, Méx.— En Chiconcuac, *Medio Metro* recibió a Delfina Gómez, candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y PVEM.

Fotografías y mucha música sonidera enmarcaron el evento en el que estuvieron presentes productores de prendas de vestir y cobijas.

Al ritmo de música de sonideros, la candidata comentó que este municipio le trae bellos recuerdos, pues ahí se desempeñó por primera vez como maestra.

“Aquí en Chiconcuac me hicieron recordar mi historia de vida. Aquí fue en la primera escuela que estuve como maestra, y con todas mis compañeras y compañeros ahora vamos a trabajar para reducir el analfabetismo en el Estado de México, que es una de mis propuestas”, señaló Delfina Gómez.

A sólo cinco días de concluir las campañas y llena de nostalgia por visitar la región donde se desarrolló profesionalmente, la morenista afirmó: “Aquí me encuentro a compañeras y compañeros de la Normal, de la maestría y a alumnos. Todo lo que vivo en este recorrido me hace recordar mis raíces, eso es lo que no debe perder el ser humano, su identidad”.

En la Plaza de la Constitución del municipio mencionado, uno de los más visitados por comerciantes para conseguir ropa, se llenó de fiesta sonidera al disfrute de todos los asistentes, pues *Medio Metro* los puso a bailar.

Más tarde, Delfina Gómez visitó Atenco, acompañada por Higinio Martínez, delegado estatal del Comité Ejecutivo Nacional de Morena; Martha Guerrero, presidenta del Comité Ejecutivo Estatal del partido; José Couttolenc y Óscar González Yáñez, dirigentes estatales del PVEM y del PT, respectivamente. ●

Delfina Gómez ofrece regularizar predios de escuelas y ejidatarios

JAVIER SALINAS CESÁREO
CORRESPONSAL
TEZOYUCA, MÉX.

Delfina Gómez Álvarez, candidata a la gubernatura del estado de México por la coalición Juntos Hacemos Historia, integrada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a crear un programa para regularizar los predios y terrenos de las escuelas que no cuentan con escrituras, con el fin de que puedan acceder a algunos apoyos.

“Un requisito que les piden para obtenerlos es que deben de tener un documento legal, y resulta que no lo tienen. Pues también vamos a hacer un programa de respaldo a nuestras instituciones

educativas para que legalicen ese terreno”, ofreció.

Al encabezar un mitin en el municipio de Tezoyuca, donde se reunió con cientos de simpatizantes, afirmó que además contará con un plan para ayudar a los agricultores estatales.

“Hay que apoyar a nuestros campesinos regularizando la tenencia de la tierra. Muchos ejidatarios no tienen documentos, alguno que avale que son dueños de ese pedazo de tierra, y es fundamental, porque de lo contrario lo que hacen muchos es que abusan y se los quitan o se los compran barato, argumentando que como no está legalizado, pues entonces baja su precio”, expuso.

Por otra parte, Gómez Álvarez se refirió a los rumores de que si

llega al gobierno estatal retirará los apoyos “colaterales” a los maestros y desaparecerá el servicio de Instituto de Seguridad Social del estado de México y Municipios (Issemym).

“Yo les digo que no los quitaré porque soy docente y andan comentando que si llega la maestra va a desaparecer. Tampoco, lo que vamos a hacer es rescatarlo, porque tiene una situación (económica) complicada”, comentó.

En ese acto, la candidata morenista hizo un llamado a sus seguidores para que, a nueve días de la elección, hablen con sus familiares y vecinos con el fin de que salgan a votar y aprovechen “la oportunidad histórica de que gane Morena y se acaben 100 años de abusos de gobiernos priistas”.

Aceleran candidatas

A nueve días de los comicios del 4 de junio, las aspirantes a la Gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez, de Morena, y Alejandra del Moral, de la alianza PRI-PAN-PRD, realizaron ayer proselitismo en distintos municipios de la entidad.



■ Horacio Duarte, coordinador de campaña de Delfina Gómez, pateó a un dinosaurio durante un mitin en Texcoco, donde ambos políticos morenistas fueron Alcaldes.

Revisará Delfina padrón de Salario Rosa

CLAUDIA SALAZAR

TEZOYUCA.- Con la certeza de su triunfo el próximo 4 de junio, la abanderada de Morena a la gubernatura mexicana, Delfina Gómez, dijo ayer que mantendrá el programa priista del Salario Rosa, pero aclaró que revisará el padrón de beneficiarias.

Pidió a quienes estaban en el mitin que informen a otras mujeres que no cancelará el programa, porque, dijo, sólo quieren meter miedo para que no voten por Morena.

“Que no me las espanten, no se les va a quitar, se va a aumentar y fortalecer el apoyo, el proyecto no es malo, lo malo es que sea clientelar y sea condicionado”, acusó.

La ex Alcaldesa de Texcoco explicó que hará ajustes al programa que beneficia cerca de 700 mil mujeres.

Adelantó que también desaparecerá la figura de

“coordinadora”, que anota a quién se le da el recurso en las colonias, y que, afirmó, sólo beneficia a las “conocidas”.

Se trata, justificó, de eliminar intermediarios.

“El recurso no alcanza para todas, no las quiero engañar, sí puede ir aumentando. Les estoy pidiendo a las mujeres que empecemos con las que realmente lo necesitan, no es para las que tienen un salario, una profesión, y tienen con qué salir en la quincena, que tienen un marido que las apoya”, precisó.

La candidata de la alianza Morena-PT-PVEM adelantó que se privilegiará a madres solteras, a quienes cuiden a un familiar o que estén estudiando.

Luego de exponer sus propuestas, Delfina pidió a sus simpatizantes salir a votar temprano el 4 de junio.

“Estoy segura que vamos a ganar, tenemos que arrasar

para que no haya duda de que se ganó”, indicó.

En Texcoco, Delfina anunció el fin de los dinosaurios priistas.

Momentos antes, el coordinador de su campaña, Horacio Duarte, pateó un dinosaurio que se apareció en el mitin realizado en Santa María Tecuanulco.

“¿Quién está listo para la batalla maestra del 4 de junio?, como dice Horacio, hay que acabar con esos dinosaurios, ya falta poco para su exterminación”, arengó la aspirante.

Duarte presumió que ya tienen un ejército de 120 mil personas que van a cuidar las casillas.

“Este dinosaurio, que es muy mañoso, va a querer mover la patita, la colita, no va a poder hacer nada”, aseguró.

La morenista visitó ayer Tezoyuca, Chiconcuac, Atenco y Texcoco.

Especial

AGRADECE APOYO DE MEXIQUENSES

Delfina Gómez llama a “arrasar” en la elección

La candidata ha visitado 115 para exponer sus propuestas y convencer al electorado de votar por la opción que ella representa



MIGUEL GONZÁLEZ

A cinco días de que concluya el periodo de campañas, la candidata común de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista, Delfina Gómez Álvarez inició la cuenta regresiva para los comicios del próximo 4 de junio, y llegó a 115 de los 125 municipios mexiquenses para exponer sus propuestas y convencer al electorado de votar por la opción que ella representa.

▲ La morenista se reunió con simpatizantes de Tezoyuca, Chiconcuac, San Salvador Atenco y Texcoco. Foto Miguel González

En su gira proselitista por la región de Texcoco, Gómez Álvarez destacó ante militantes y simpatizantes de Tezoyuca, Chiconcuac, San Salvador Atenco y Texcoco que las encuestas realizadas por varias consultoras la colocan entre 18 y 24 puntos porcentuales

por encima de su adversaria de la coalición “Va por el Estado de México”, Alejandra del Moral Vela, en las preferencias electorales.

Sin embargo, pidió a sus seguidores que no bajen la guardia: “Vamos a ganar, estamos más que seguros, no solamente por lo que representa la estadística, sino también por lo que representa la participación y las muestras de esa decisión que ya tienen los mexiquenses de hacer un cambio.

“Estadísticamente dicen que ocho de cada diez mexiquenses quieren un cambio, pero nosotros lo podemos ver en la participación, en la asistencia y en la respuesta que han dado, por eso yo estoy segurísima de que vamos a ganar, ¿qué necesitamos hacer ahora? no solamente ganar, necesitamos arrasar porque arrasando este proceso, ya no habrá duda de que efectivamente el pueblo quiere el cambio”, afirmó ante vecinos de Chiconcuac.

Más tarde en San Salvador Atenco presumió que no sólo cuenta ya con representantes en las más de 20 mil casillas que serán instaladas en el territorio estatal, sino que tiene estructura para cuidar el voto.

“En una casilla debemos tener seis representantes y ya en algunas casillas, en algunas secciones tenemos una lista de 18 a 20 que quieren estar, pero no pueden porque nada más son seis entonces

yo les pido de favor que no se me pongan medio enojados, celosos, tristes porque no los tomamos en cuenta, es que no podemos poner más, pero si podemos ser servidores respetando las reglas del proceso electoral, cuidar que no haya compra, intimidación o amenazas para inducir el voto”.

Agradeció el apoyo de todos los que integran su estructura, desde el coordinador, Horacio Duarte Olivares hasta los brigadistas que tocan puerta por puerta para promover el voto, pues dijo que, gracias a ellos, cada vez está más cerca la transformación del Estado de México.

“Yo les he comentado a los compañeros de los otros municipios que en el caso de una servidora Delfina está aquí no porque sea la muy muy, ni porque sea la sabelotodo o porque es la que tiene que ser, es que todos somos mejores, somos capaces, tenemos algo que la vida nos ha dado un don para poder servir a los demás.

“Delfina está aquí, pero fue gracias al trabajo de todos los que tuvieron que picar piedra, muchos de nuestros compañeros que han sido fieles y eso me compromete más con ustedes porque juntos podemos hacer un mejor Estado de México”, comentó.

Finalmente, dijo que gracias a las aportaciones de los ciudadanos durante la campaña su equipo ha formulado más de 500 propuestas de gobierno en materia de salud, educación, desarrollo social, infraestructura, campo y medio ambiente, entre otros rubros.

Ventaja es gracias a la militancia: Delfina Gómez

Campaña.

Dijo que a casi una semana de las elecciones ya recorrió 112 de los 125 municipios del Edomex

JUAN M. CAMACHO
TEZOYUCA

Delfina Gómez Álvarez, candidata común de los partidos Morena, PT y Partido Verde a través de "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", aseguró que la ventaja de más de 20 puntos que le dan las encuestas es producto del trabajo de la militancia.

Al realizar una gira en municipios de la región de Texcoco, donde fue presidenta municipal, dijo que ya casi una semana de las elecciones ya recorrió 112 de los 125 municipios que forman parte del Estado de México, donde ha recogido propuestas y solicitudes de las comunidades para implementarlas en el gobierno estatal.

"Hicimos todo ese proyecto y llevamos esos 20 puntos arriba, bueno 24 o a lo mejor 18, pero es gracias al trabajo de cada uno de ustedes para este gran proyecto", comentó.

Dijo que a pesar del cansancio, la alegría y el ímpetu de los mexiquense les dan fuerza para enfrentar lo que, dijo, será "la batalla maestra" el próximo 4 de

junio. "Lo que no se nos pierde, al igual que ustedes, es esa emoción, deseo y anhelo de poder enfrentar esta batalla maestra que va a ser el 4 de junio y estoy segura que la vamos a ganar con el apoyo de todos ustedes", agregó.

Señaló que gracias al trabajo de los simpatizantes de Morena, PT y Partido Verde, que conforman la candidatura común, han logrado obtener una ventaja que será difícil de vencer el próximo 4 de junio.

Pidió a la población apoyar a los funcionarios de casilla y a los representantes de los partidos políticos el día de las elecciones para vigilar que no se cometan actos irregulares en las urnas. Incluso los invitó a denunciar si detectan alguna inconsistencia en las urnas a través de los mecanismos que pueden encontrar en su página de internet y a través de sus redes sociales.

Adelantó que hoy concluirán los foros ciudadanos organizados por su campaña para escuchar las demandas de la población y dijo que lo largo de los encuentros se ha reunido cerca de mil 500 vecinos de diferentes puntos de la entidad de manera presencial y más de 65 mil asistentes que han seguido los foros de manera virtual. "Ha habido muy buena respuesta, con esto ya vamos a ver lo que hemos recibido", dijo. ■



La acompañó "medio metro". ESPECIAL